



Lernen für die Zukunft

Vor rund zwei Jahren durfte auch ich mich zu den 300 Lernenden zählen, welche ihre Ausbildung bei Swisscom begannen. Die meisten strebten eine Ausbildung in einem der ICT-Berufe wie Informatiker, Mediamatiker, Telematiker und Interactive Media Design an. Ich hingegen begann damals meine Lehre als Detailhandelsverkäufer.

Ich hatte mich für die Swisscom als Arbeitgeber entschieden, weil sie eine grosse Firma ist, die Auszubildende gut betreut, sie fördert und sich laufend den wandelnden Anforderungen der Arbeitswelt anpasst. Meine gründliche Ausbildung konnte und kann ich laufend in der Praxis umsetzen. Dazu gehört unser einzigartiges Ausbildungsmodell mit Projekten aus den verschiedenen Geschäftsbereichen von Swisscom, auf die wir uns eigenständig bewerben müssen und so von Anfang an Verantwortung übernehmen. Mittlerweile bin ich im dritten Lehrjahr in einem Shop tätig und es gefällt mir immer noch sehr gut.

Swisscom ist und bleibt für uns Jugendliche ein attraktiver Arbeitgeber, solange die Sozialpartnerschaft ihr Fundament bildet. Erst darauf kann was Gutes und Wertvolles gedeihen. Dieses Fundament wird durch den erneuerten Gesamtarbeitsvertrag 2018 gebildet, welcher auch meine Rechte einschliesst.

Das erste Mal mit der Gewerkschaft in Kontakt gekommen bin ich an einem First-Stepp-Anlass. Aber erst als ich konkrete Fragen zum Arbeitsrecht hatte und mir diese niemand beantworten konnte, kontaktierte ich die Syndicom in meiner Region. Mit meiner Regionalsekretärin Valentina Smajli konnte ich schnell einen Termin vereinbaren und sie konnte meine Fragen schnell und kompetent beantworten. Deshalb bin ich davon überzeugt, dass Lernende mit Syndicom einen kompetenten Partner an ihrer Seite haben.

Nun trage ich, zusammen mit meiner Regionalsekretärin, die gewerkschaftliche Werte und Ideale weiter und spreche auch meine Arbeitskollegen auf Syndicom an. Zusammenkommen ist für mich ein Beginn, Zusammenbleiben ein Fortschritt und Zusammenarbeiten ein Erfolg.

Emanuel Brera

Syndicom, 28.1.2019.

Syndicom > Berufsbildung. Syndicom, 2019-01-28